EL VERANO JOVEN AGOGIÓ LA CELEBRACIÓN DE UN TALLER DE GRAFFITI

La Delegación de Juventud ha contado con la colaboración de la asociación "4 Gatos" para la realización de dicha actividad

Dentro de la amplia oferta que la programación del Verano Joven que organiza el área de Juventud de la Fundación Municipal para la Juventud, la Cultura y el Deporte (JUCUDE) ha presentado para este mes de julio, ha tenido lugar la celebración, a lo largo de la pasada semana, de un taller de graffiti. Para la teniente de alcalde delegada de Juventud, María de los Angeles Sánchez Moreno se trataba de dar respuesta a los jóvenes que están interesados en esta forma de expresión y que en nuestra localidad cuenta con la asociación "4 Gatos".

Precisamente, ha sido "4 Gatos" la que se ha encargado de impartir este taller, cuya mayor complicación, según explicaba la delegada, era encontrar un espacio en el que los jóvenes pudieran plasmar su ingenio y su sentir. Afortunadamente, se ha dispuesto de los muros que rodean la explanada en la que se instala cada miércoles el mercadillo.

María de los Angeles Sánchez, durante su visita al taller, no dejó de agradecer a la asociación "4 Gatos" su colaboración en esta actividad en la que han estado participando un total de doce jóvenes.

Por su parte, José Antonio Herrera, miembro de "4 Gatos" ha destacado la buena acogida que ha tenido esta propuesta, el primero de los cursillos organizados por la asociación juvenil a la que representa. Herrera ha indicado que durante la semana, en función de la edad y experiencia de cada uno de los participantes, se han estado explicando las diferentes técnicas del graffiti.

Rota, 23 de Julio de 2009

GABINETE DE PRENSA

Tlf: 956 846173

E-Mail:gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es